

## **Protokoll vom 12.05.2016**

- Anwesend:** Ani Abu Seif, Tom Hennig, Daniel Schwarz, Celine Reif , Nico Dunger, , Jens Backhaus, Angela Lehmann, Denise Dolgener, Michele Göbel, Kristina Döll, Rebekka Döll (ab 19.30Uhr)
- Beratende Mitglieder:** Peter Brand, Michele Goebel, Ann-Kristin Kaune, Johannes Körnig, Benjamin Rupf
- Entschuldigt:** Jonas Senn, Nicole Slesiona, Tom Floßmann
- Unentschuldigt:** Georg Doll, Janis Fricke
- Gast:** Morris Münkle, Juliane Leipold , Richard Niemann

Protokollant: Tom Hennig

Redeführer\_in: Richard Niemann

Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr

Anwesende: 12

Davon gewählte und beratende Mitglieder: 12

---

### **Top 1: Briefpost**

- Werbung Master Leipzig Molekulare mikrobio
- Nutzungsvereinbarung Grundstück vom Dezernat 4

### **Top 2: E-Mail**

- Stura-Vorstand lädt zur Sitzung am 3.5. ein
- Isabell Hoffmann (Verantwortliche/Elternzeitvertretung für die von ThULB die für Bio verantwortlich ist). Sie möchte sich treffen, um die Zusammenarbeit zu verbessern. Braucht eine Liste, mit benötigter Literatur, um den Bestand zu überprüfen (Angela macht das und kümmert sich auch, dass die BC nicht benachteiligt werden)
- Katrin H. studiert MLS und hat ein Problem mit den Vorlesungen im SS. Es wurde vorher so kommuniziert, dass die Vorlesungen geblockt werden, damit Zeit für Praktika ist. Einige Profs (z.B. Bolz, Jungnickel, Schuster, Sasso) machen das nicht -> TOP
- Jonas Johne macht Werbung für Ringvorlesung des Karriere-Services geschickt -> TempNewsletter
- FallingWallsFoundation schicken Einladung für FallingWallsLab am 8.11.16 in Berlin -> TempNewsletter
- Antje Wöhl (Büro des Fize für Studium und Lehre) erinnert an die Vorschläge für den Lehrpreis, die bis 31.5.16 nominiert werden müssen

- Thomas Brandt (Regio-Jobanzeiger) macht Werbung für seine Seite -> TempNewsletter
- FSR Bio Kiel schickt letzte Infos zur BuFaTa
- AK Wissenschaftsbetrieb und Kritische Wissenschaften organisiert vom 3.-5.6. eine transdisziplinäre Tagung und sucht Hilfe -> TempNewsletter
- Pekaria rufen uns zur Beteiligung an der AlOta 12.-24.10., erstes Treffen 17.5. -> TempNewsletter
- Antje Wöhl weist auf Veranstaltung „Praxiserfahrung im Ausland“ hin -> TempNewsletter
- Antje Wöhl schickt Zwischenergebnisse zur Lehrevaluation
- P:act schickt Einladung zu AssessmentCenterTraining -> TempNewsletter
- Kerstin Genderjahn schickt UNISportNews
- Finn G. hätte gerne Infos zum Master Biocemistry (studiert Ba Biochemie in Halle, im Moment 2.3 Note) -> an Tom weitergeleitet
- Carlotte W. fragt nach Skripten, wurde beantwortet
- MeltonFundation sucht neue Fellows -> TempNewsletter
- Tom F. meldet sich ab
- Antje Wöhl weist auf Arbeitstagung „Lehre in den MINT-Fächern neu gestalten – Aber wie?“ am 2.6. hin
- Stura Vorstand lädt zur 17. Sitzung am 17.5. ein
- Stura Vorstand schickt Stellungnahme des Stura zu den Änderungen der Th. Studierendenschaftsfinanzverordnung

### Top 3: HIT

- HIT sind am 21.05.16
- Juliane Leopold, Morris Münkle machen mit

Daniel Schwarz und Tom Hennig gehen (19:20)

### Top 4: Druck

- Daniel Schwarz fragt nach ob für Studenten noch gedruckt werden darf
- Es darf nicht gedruckt werden

Protokollant wechselt 19.30Uhr, neuer: Johannes K.

### Top 5: Stellenbeschreibung

- Ani meint die ganzen „Verantwortlichen“-Stellen (Öffnungszeiten, Finanzer, usw.) sollten mal beschrieben und online gestellt werden
- AK Stelle (Kristina Döll, Richard Niemann)

### Top 6: WarmUp Flunkyball

- Warmupflunkyballturnier des Vereins Life.eV nächstes WE
- Brauchen Leute zur Unterstützung
- Es soll gegrillt werden, gegen Spende an den Life.eV gibt's Würste
- Nico, Denise, Jürgen

### Top 7: Haushalt

- Ann-Kristin schickt einen Entwurf des Haushaltsplans für das Jahr 2016 per Mail, wird rumgereicht
- Verbesserungsvorschläge werden diskutiert
- Es wird über den angepassten Entwurf abgestimmt, Beschluss: dafür 10, dagegen 1, keine Enthaltung → Haushaltsplan wurde beschlossen

### Top 8: Blockpraktika und querstellende Profs

- Erneute Verlesung der E-Mail von Katrin H.
- Sollte nur Blockveranstaltungen geben
- Profs die sich an die Blockvariante halten sind genervt, dass ständig Studenten kommen und meinen, dass sie zu nem Seminar müssten
- Profs meinten, die Studenten müssten sich beschweren
- Muss als TOP beim FAK-Rat angemeldet werden (**Tom und Dianna** müssen das machen)
- E-Mail wird an Tom weiter geleitet

### Top 9: FSR-KOM

- Jens weist darauf hin, dass die letzten beiden Male keiner bei FSR-KOM da war
- Rebekka erinnert sich, dass sie die Beauftragte ist

Johannes geht 20:00

Sitzungsende: 20:32

---

Unterschriften:

.....  
Protokollant

.....  
FSR-Mitglied

Fachschaftsrat Biologie/Biochemie

---

Neugasse 24, 07743 Jena